

RoHS – REACH – Konfliktmineralien

Konformitätserklärung – RoHS

Declaration of Conformity - RoHS

Hiermit bestätigen wir, die Schmidbaur Unternehmensgruppe GmbH und ihre verbundenen Unternehmen, dass die Konformität unserer Produkte entsprechend der RoHS-Richtlinie 2011/65/EU und der Erweiterung 2015/863 des Europäischen Parlaments und Rates zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten gegeben ist.

We, the Schmidbaur Unternehmensgruppe GmbH and its affiliated companies, hereby confirm that our products comply with the RoHS Directive 2011/65/EU and the amendment 2015/863 of the European Parliament and Council on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment.

Konformitätserklärung – REACH

Declaration of Conformity – REACH

Wir bestätigen, dass alle unsere Produkte mit der aktuellen Fassung der REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 und den mitgeltenden Forderungen konform sind.

We confirm that all our products comply with the latest version of the REACH Directive (EC) No. 1907/2006 and the associated requirements.

Bei der Produktion sind wir ausschließlich „nachgeschalteter Anwender“, d.h. unsere Produkte gelten als Erzeugnisse und nicht als Stoffe oder Zubereitungen im Sinne von REACH. Unter normalen, vernünftigerweise vorhersehbaren Bedingungen setzen diese solche Stoffe im Rahmen ihrer Anwendung auch nicht frei. Demnach sind unsere Produkte nicht registrierungspflichtig.

In production, we are exclusively "downstream users", i.e. our products are regarded as articles and not as substances or preparations within the meaning of REACH. Under normal, reasonably foreseeable conditions, they also do not release such substances within the scope of their application. As a result, our products are not subject to registration.

Außerdem bestätigen wir, dass – gemäß Auskunft unserer Lieferanten – keine Substanzen der gültigen REACH ECHA SVHC-Liste (Ausgabedatum ECHA 23.01.2024 – 240) in unseren Produkten inkl. der Verpackung enthalten sind bzw. der maximal zulässige Grenzwert nicht überschritten wird. Wir unterliegen daher nicht dem SCIP-Reporting nach (EU) 2018/851.

Further, we confirm that - according to information from our suppliers - none of the substances specified in the latest REACH ECHA SVHC list (issue date ECHA Jan. 23, 2024 – 240 substances) are included in our products, including packaging, or the maximum threshold limit value is not exceeded. We are therefore not subject to SCIP reporting according to the EU Directive 2018/851.

Die Schmidbaur REACH SVHC SCIP-Konformität gilt ebenfalls für kundenspezifische Ausführungen. Sofern im Weiteren erforderlich, werden wir unserer Informationspflicht nachkommen.

Schmidbaur REACH SVHC SCIP Compliance covers also customized products. If in future further information will be necessary, we will meet our duty to supply this information.

Erklärung zu Konfliktmineralien

Declaration on conflict minerals

In Anlehnung an den Dodd-Frank-Act zielt die Verordnung (EU) 2017/821 des Europäischen Parlaments und Rates zur Festlegung von Pflichten zur Erfüllung der Sorgfaltspflichten in der Lieferkette für Unionseinführer von Zinn, Tantal, Wolfram, deren Erzen und Gold aus Konflikt- und Hochrisikogebieten darauf ab, dass Konfliktfinanzierungen oder Menschenrechtsverletzungen unterbunden werden.

Based on the Dodd-Frank Act, the Regulation (EU) 2017/821 of the European Parliament and Council laying down supply chain due diligence obligations for Union importers of tin, tantalum and tungsten, their ores, and gold originating from conflict-affected and high-risk areas aims to prevent conflict financing or human rights abuses.

Obwohl die Schmidbaur Unternehmensgruppe GmbH und ihre verbundenen Unternehmen weder den Berichtspflichten des Dodd-Frank-Act noch den Offenlegungspflichten der Verordnung (EU) 2017/821 unterliegen, sind wir uns der Bedeutung und Wichtigkeit dieser Regelungen bewusst. Wir nehmen unsere soziale Verantwortung hinsichtlich der Umwelt, Sicherheit, Gesundheit und der Menschenrechte ernst und verstehen, dass unser Verhalten im Geschäftsverkehr Einfluss auf die Gesellschaft und die Umwelt hat.

Although Schmidbaur Unternehmensgruppe GmbH and its affiliates are not subject to the reporting requirements of the Dodd Frank Act or the disclosure requirements of Regulation (EU) 2017/821, we are aware of the significance and paramountcy of these regulations. We take our social responsibility with regard to the environment, security, health and human rights seriously and understand that our conduct in business has an impact on society and the environment.

Wir bestätigen hiermit, dass wir weder Konfliktmineralien noch deren Derivate direkt von Metallhütten oder anderen Quellen in Konfliktregionen beziehen. Obwohl wir diese Metalle nicht direkt beschaffen, können sie dennoch in den von uns beschafften Bauteilen und Komponenten vorhanden sein, die wir zur Herstellung unserer Produkte verwenden, da diese Metalle aufgrund ihrer Eigenschaften in der Elektronik und Metallindustrie weit verbreitet sind.

We hereby confirm that we do not source conflict minerals or their derivatives directly from smelters or other sources in conflict regions. Although we do not source these metals directly, they may be present in the parts and components we use to manufacture our products as these metals are widely used in the electronics and metals industry due to their properties.

Auch wenn wir auf den Ursprung von Mineralien, die von unseren Lieferanten verwendet werden, keinen Einfluss haben, unternehmen wir im Rahmen unserer Möglichkeiten alle Anstrengungen, um Produkte zu verwenden, bei denen Konfliktmineralien aus verantwortungsvollen und konfliktfreien Quellen beschafft worden sind. Als mittelständisches Unternehmen arbeiten wir zu-

sammen mit unseren Lieferanten daran, die nötige Rückverfolgbarkeit und Transparenz der Lieferketten herzustellen, um unseren Kunden verlässliche Informationen zu Verfügung stellen zu können.

Even though, we have no influence on the origin of minerals used by our suppliers, we make every effort within our capabilities to use products for which conflict minerals have been procured from responsible and conflict-free sources. As a mid-sized company, we work with our suppliers to create the necessary traceability and transparency in the supply chains in order to provide our customers with reliable information.

Zum gegenwärtigen Zeitpunkt liegen uns keine Informationen vor, dass in unseren Lieferketten Konfliktminerale eingesetzt werden, die direkt oder indirekt gewaltsame Konflikte und Menschenrechtsverletzungen finanzieren. Sollten wir dennoch Hinweise diesbezüglich in Zuliefer-teilen entdecken, verpflichten wir uns, auf angemessene Weise hiergegen vorzugehen.

At this juncture, we have no information that conflict minerals are used in our supply chains that directly or indirectly finance violent conflicts and human rights violations. If we do, however, discover evidence in this regard in supplied components, we will undertake appropriate action.

Eching, 31.01.2024

Ort, Datum
place, date

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Stefan Schmidbauer', followed by the initials 'GF'.

Name, Funktion
name, function